

DOORS INTERNATIONAL (fabrication de portes)

Opération portes ouvertes chez Doors international. Cette PME familiale qui emploie 140 personnes est le leader français du panneau de porte en PVC. Elle réalise en effet 44 % des parts de marché et vingt millions d'euros de chiffre d'affaires. Son dirigeant, Jean-Gabriel Creton, ne s'en contente pas. L'entreprise, qui dispose de deux sites dans la région, l'un à Godewaersvelde, près de Bailleul, et l'autre à Verquigneul, dans le Béthunois, avait déjà développé la production de panneaux en aluminium et en fibre de verre. Elle a aussi mis au point une porte d'entrée en matériau composite à haute performance thermique, deux fois plus



PHOTO VDN

isolante qu'une porte classique. L'entreprise s'est par ailleurs diversifiée dans les portes blindées et d'intérieur d'exception. Objectif : renouer avec une croissance à deux chiffres un peu émoussée dans les remous du contexte économique...